
             
 

 

 

Comissão Gestora do Plano de Logística Sustentável - CGPLS 

Portaria n. 1.445, de 10 de maio de 2022 

Ata de Reunião – 30/08/2022 – 14h às 16h15m 

Modalidade: Reunião presencial na sala de reuniões do 6º andar 

PARTICIPANTES  

 
Presidente:  

     Desembargador Fernando Armando Ribeiro, Coordenador 
 
Membros (ordem alfabética): 

     Cláudio Márcio Soares de Figueiredo 
     Leonardo Henrique Vaz de Melo 
     Maximiniano Félix Lopes 
     Mônica Faria Campos Guimarães 
     Nara da Silva Carvalho 
 

CONVIDADOS(AS) 

 

Equipe do Escritório de Projetos (ordem alfabética): 

     Lisiane Carvalho Nepomuceno  
     Michelly Fernandes de Melo  
 
Diretoria de Recursos Humanos: 

     Cecília Tereza Gomes Costa dos Santos 

Escola Judicial: 

     Cynthia Chiari Barros 

MEMÓRIA 

1 

PAUTA:  

1) Explicação, às convidadas, da relação entre o IDS e o PLS;  

2) Relação dos indicadores previstos na Resolução nº 400/2021 do CNJ com 

as áreas envolvidas; 

3) Diretrizes para elaboração dos índices a serem aplicados nos indicadores, 

tomando por base o IDS; 

4) Análise da série histórica dos indicadores para balizar os cálculos dos 

índices; 
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Abertura da reunião pelo Desembargador Fernando Armando Ribeiro, 
Coordenador da Comissão Gestora do Plano de Logística Sustentável – CGPLS, 
agradecendo a presença de todos os membros e convidadas. 

 

3 

 
Na sequência, o Desembargador Fernando Armando Ribeiro, passou a palavra ao 
servidor Leonardo, que fez uma introdução sobre a importância da participação 
das partes envolvidas no PLS. 
 

4 

 
A convidada Michelly apresentou as explicações sobre a forma como o IDS é 
calculado pelo CNJ e passou, item a item, os indicadores relacionados com as 
convidadas presentes. 

 

5 

 
Em seguida, a representante da Diretoria de RH se comprometeu a repassar as 
informações de acesso ao “Sustenta Minas”.  
 
Ficou de analisar e propor, também, índices compatíveis com a realidade, levando 
em consideração o IDS.  

 

6 

 
A representante da Escola Judicial se comprometeu a ajudar a comissão nas 
demandas sobre treinamentos sobre sustentabilidade e de analisar e propor 
índices compatíveis com a realidade, levando em consideração o IDS.  

 

7 

 
O servidor Cláudio solicitou autorização ao presidente e convidou a comissão para 
continuarem debatendo os temas, aproveitando a oportunidade de estarem todos 
reunidos.  
 
Com a aquiescência de todos, a reunião prosseguiu com a convidada Michelly 
completando os dados da planilha do PLS.  
 

8 

 
A servidora Nara apresentou várias propostas eficazes, de custo baixíssimo ou 
nulo, para atender às ações sustentáveis por parte da CGPLS, além de soluções que 
poderiam ser implantadas imediatamente.  
 
Com base nessas iniciativas, ficou definido que a CGPLS irá implantar o “Setembro 
Amarelo” para prevenir o suicídio, além das outras cores, nos outros meses, para 
prevenções de questões de relevada importância.  
 

9 

 
A servidora Nara apresentou, também, imagens das lixeiras do TJ e de 
comunicados do “Sustenta Minas” naquele órgão. Debatidas as possibilidades de 
implantação imediatas, foram distribuídas as atribuições entre os membros.  
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Segue, abaixo, a atribuição com o responsável:  
 

a) Contato com a Administração para aquisição de lixeiras. (Dr. Fernando 
– 29/08/22) 

b) Levantamento da quantidade de lixeiras existentes no TJMMG. 
(Maximiniano – 09/09/22) 

c) Solicitação ao fiscal do contrato da empresa RCA acerca de sacos de 
lixo nas cores adequadas. (Maximiniano – 09/09/22) 

d) Ação de capacitação para os terceirizados que irão realizar as coletas. 
(Cláudio, para 23/09/22) 

e) Ação de capacitação para os servidores que irão realizar o descarte. 
(Cláudio – 23/09/22) 

f) Solicitar ao SECOM criação de cartazes educativos para indicação de 
lixeiras. (Dr. Fernando e Nara – 09/09/22) 

g) Solicitar ao SECOM criação e divulgação no site sobre campanhas 
mensais (Sustentabilidade, Setembro Amarelo, etc) - (Dr. Fernando e 
Nara – 09/09/22) 

h) Solicitar ao SECOM criação de cartazes educativos para redução do 
consumo de água, energia e papel (apagar luz ao sair, toalha de papel 
do banheiro). - (Dr. Fernando e Nara – 09/09/22) 

i) Verificar possibilidade de iluminação do prédio em razão de 
campanha mensal.. (Maximiniano – 09/09/22) 

j) Solicitar ao SECOM campanha periódica via spark sobre impressão 
desnecessária. (Leonardo – 09/09/22) 

k) Verificar junto à Administração sobre a revogação da Portaria que 
determinou compra de água envasada devido à Pandemia. (Mônica – 
09/09/22) 

l) Contactar a Rede Sustenta Minas. (Nara – 09/09/22) 
 
 

11 

 
O presidente da CGPLS, deu um retorno à comissão a respeito do Centro Mineiro 
de Destinação de Resíduos, no bairro Pompéia, explicando que o local havia sido 
desativado.  
 

12 

 
Às 16h15m, o Desembargador Fernando Armando Ribeiro agradeceu a 
participação de todos e deu por encerrada a reunião. 

 

 
DESEMBARGADOR FERNANDO ARMANDO RIBEIRO 

Coordenador da Comissão Gestora do Plano de Logística Sustentável - CGPLS 
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